

# Otra fecha sin ganar y sin anotar

• Los albirrojos no pudieron sumar ayer en el Joaquín Muñoz García y ahora se alistan para recibir a Deportes Temuco, el próximo fin de semana en estadio que deberá anunciarse en las próximas horas. Los curicanos bajan otro peldaño en la tabla y lamentan nuevas lesiones.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR  
 FOTO: RICARDO WEBER FUENTES

**CURICÓ.** Los volantes Diego Urzúa e Ignacio Caroca fueron exjugadores de Curicó Unido, que vistieron la camiseta de Santa Cruz en la victoria de ayer ante el equipo de Emiliano Astorga. 2-0 el triunfo santacruzano ante un Curicó Unido, que no ha podido levantar cabeza y que se mantiene al debe en la presente Liga de Ascenso bajo el alero de Emiliano Astorga. De la mano de su nuevo entrenador, aún no puede ganar, bajan en las ubicaciones al décimo tercer puesto, a solo cinco puntos del colista Santiago Morning y se alejan de la zona de clasificación a la liguilla por el ascenso.

Este Curicó Unido de Astorga no solo no gana, sino que tampoco logra anotar.

## FUERZA IAN

Curicó Unido salió tarde al campo de juego del Joaquín Muñoz García. Aparecieron los árbitros, el elenco local y más tarde lo haría el equipo curicano, vistiendo de camiseta roja, pantalón negro y medias rojas, destacando entre los titulares el canterano y tenino Joaquín Alfaro, quien sumó su segunda citación en el profesionalismo, esta vez debutando como titular y alcanzando a jugar 57 minutos en el partido. Claudio Meneses, ante la



Curicó Unido no pudo ayer en Santa Cruz y llegó a siete partidos sin ganar, de la mano de Astorga.

ausencia de Ronald de la Fuente, vistió la jineta de capitán y muchos curicanos se abrazaron con Diego Urzúa, querido canterano actualmente en Santa Cruz. El plantel curicano se tomó la fotografía oficial antes del inicio del partido con la camiseta 9 de Ian Aliaga, en señal de apoyo al delantero y en alusión a su reciente lesión a la rodilla, que hoy lunes lo tendrá

en el quirófano en la Clínica Meds de Santiago, estimándose su recuperación en al menos cuatro meses. Como ha sido la tónica del fútbol chileno, cambio de banderines entre los capitanes de ambas escuadras y Curicó Unido que lamentaría un partido, donde con anotaciones de Simón Contreras y Milton Alegre, Santa Cruz se quedó con el triunfo por

2-0 trepando en las ubicaciones, estancando a Curicó Unido en la parte baja de la tabla y acrecentando las críticas, en contra de su entrenador Emiliano Astorga.

## LO QUE VIENE

Lo más próximo para Curicó Unido será Deportes Temuco, que hoy cierra la fecha 22 de la Liga de Ascenso cuando visite a contar de las 19:00

horas a San Luis en Quillota. Este partido entre Curicó Unido y los de la Araucanía se jugará este sábado 30 de agosto en estadio por definir, pues luego de los incidentes en el clásico frente a Rangers en Molina, se deberá definir si se autoriza el recinto molinense para un nuevo encuentro del Curi o bien, si los albirrojos deberán volver a ser locales en el estadio de Santa Cruz.